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Frau Sturmheit bemängelt den anwachsenden Bauschutt am Aldino. Der Schutt 
liegt dort schon seit mehreren Wochen ohne Absperrung. Die Zuwegung dort wird 
durch die Schüler der Schule Proseken stark genutzt, deshalb sollte hier eine Ab-
sperrung erfolgen. 

Herr Helms-Ferlemann erläutert, dass die Schuttablage mit der Sanierung der 
Bushaltestellen zusammenhängt. Der Ablageort wird am nächsten Tag abgesperrt, 
da nach Ostern auch die Abrissarbeiten des Aldinos beginnen, in diesem Zusam-
menhang wird auch der Bauschutt der Bushaltestellen mit entsorgt. 

Weiterhin erkundigt sich Frau Sturmheit, wie mit der Einhaltung der aufgestellten 
B-Pläne umgegangen wird. In den Wohngebieten der Gemeinde breitet sich der He-
ckenwuchs von Privatgrundstücken auf Gemeindegrundstücke enorm aus. Beson-
ders im Bereich der Kreuzungen stellt der Bewuchs zunehmend eine Gefahr dar. 

Herr Helms-Ferlemann weiß von diesem Missstand. Er hat sich auch bereits Ge-
danken darüber gemacht, in welcher Größenordnung dagegen vorgegangen werden 
sollte. An einigen Grundstücken sind es geringe Überschreitungen der Grundstücks-
grenzen. Wo ein großer Missstand durch Überwuchs oder wegen fehlender Pflege 
herrscht, werden die Grundstückseigentümer durch das Ordnungsamt angeschrie-
ben um die Mängel zu beseitigen. In den meisten Fällen wird auch auf die Schreiben 
reagiert. Die Sachlage wird in der nächsten Sitzung des Bauausschusses bespro-
chen.


